
Bewerbung Schatzmeister Kreisverband
Mülheim / Ruhr

Liebe Mit-Grüne,

wir sind uns garantiert schon in den
letzten Jahren bei der einen oder anderen
Veranstaltung oder Wahlkampfaktion
begegnet. Seit 2018 bin ich Mitglied bei
den Grünen in Mülheim, aktiv im
Wahlkampf und seit Mai 2021 als Beisitzer
im Vorstand. An dieser Stelle möchte ich
mich bei euch für euer Vertrauen
bedanken.

Die Vorstandsarbeit ist als Ehrenamt mit
viel Arbeit verbunden, macht mir aber sehr
viel Spaß. Es gibt viele Möglichkeiten, sich
aktiv einzubringen, gemeinsam Ideen zu
entwickeln und umzusetzen. Seit meiner
Arbeit im Vorstand war natürlich der
Bundes- und Landtagswahlkampf der
Schwerpunkt und hat die meiste Zeit und
Kraft gebunden. Parallel dazu war die
Integration vieler neuer motivierter
Mitglieder ein Highlight und macht die
Aufgabe immer wieder interessant.

In diesem Jahr durfte ich - unterstützt von
Sebastian und der Geschäftsführung - die
Aufgaben des Schatzmeister
kennenlernen. Deshalb ist die
Entscheidung, mich für den Posten des
Schatzmeisters zu bewerben, sehr schnell
gefallen. An dieser Stelle einen großen
Dank an Sebastian für seine Arbeit der
letzten Jahre und auch für den guten
Einblick.

Kurz in Stichpunkten zu meiner Person,
für alle die mich noch nicht so gut kennen:

50 Jahre
Pronomen er / ihm
seit 2009 in Mülheim
BV2ler aus Überzeugung
Studium der Wirtschaftswissenschaften an
der Universität Hannover // Abschluss
Diplom-Ökonom
Berufserfahrung als Marketingleiter im
Verlagswesen
aktuell arbeite ich einer Betrugsabteilung
einer Bank

Der Umgang mit Budget- und
Finanzplanung gehört zu meinen
beruflichen und alltäglichen Aufgaben.
Dieses Wissen möchte ich gerne im
Kreisverband einbringen. Die finanzielle
Situation im Kreisverband stellt sich
zurzeit als komfortabel da. Die
Verdoppelung der Fraktion und der starke
Mitgliederzuwachs haben Spielräume
eröffnet, die es uns ermöglichen, in den
Kreisverband zu investieren.

Nach den kräftebindenden Wahlkämpfen
ist deshalb jetzt die Zeit, um verstärkt in
die Strukturen des Kreisverbandes zu
investieren, z. B. die politische Arbeit und
Bildung vor Ort. Dabei ist mir besonders
das Thema Vielfalt wichtig. Meiner
Meinung nach müssen wir mehr Foren
und Angebote für Mitglieder und
Interessierte schaffen, in denen wir uns
untereinander austauschen, miteinander



reden und zuhören. Weitere wichtige
Aufgabenfelder werden sein den
Kreisverband für die nächsten Wahlen u.a.
die Kommunalwahl 2025, finanziell gut
auszustatten. Dazu gehört auch, einen
Fokus auf das Feld der
Spendenentwicklung zu legen.

Durch eine solide und ökologische
finanzielle Basis haben wir gute
Rahmenbedingungen, die
Herausforderungen der Zukunft zu
meistern und grüner gestalten. Dieser
Aufgabe und Verantwortung für die
Interessen des Kreisverbandes möchte ich
mich, euer Vertrauen vorausgesetzt, gerne
stellen.

Natürlich möchte ich neben diesem
Verantwortungsbereich die Bereiche der
Mitgliederbetreuung und -entwicklung
weiterhin aktiv im Vorstand unterstützen.
Der direkte Kontakt zu den Mitgliedern ist
mir weiterhin sehr wichtig, weil nur so eine
basisdemokratische Partei funktionieren
kann.

Falls Ihr Fragen habt, meldet euch bei mir
oder stellt mir eure Fragen bei der
Mitgliederversammlung.

Vielen Dank

Carsten

Mülheim, 29.05.2022



Bewerbung um einen Posten 
als Beisitzerin im Vorstand des 
Kreisverbandes Mülheim an der Ruhr 

Liebe Mit-Grünenmitglieder,

ich schreibe diese Bewerbung einen Tag nach mei-
nem Besuch der Ausstellung „Das zerbrechliche Pa-
radies“ im Gasometer Oberhausen – und so steht 
der ganze Text unter diesen Eindrücken. Aber dazu 
später mehr. Erstmal ein paar Worte zu mir: mein 
Name ist Diana Baganz, ich bin 31 Jahre alt, nicht 
verheiratet und Kinder habe ich (noch?!) keine. Stu-
diert habe ich ganz klassisch – manche würden es 
auch langweilig nennen – Betriebswirtschaftslehre mit Bachelorabschluss. Seit 
2014 arbeite ich als Marketingleiterin bei einem Anlagenbauer im schönen Ratin-
gen. Vor vier Jahren habe ich mich dann entschieden, noch mal die Uni-Bank zu 
drücken und nebenberuflich einen Master-Abschluss in Marketing und Kommuni-
kation zu machen, den ich seit letztem Jahr in der Tasche habe. Jetzt reicht es mir 
dann auch erstmal mit Hörsaal-Atmosphäre…. 

Im letzten Jahr habe ich dann eine eigentlich längst überfällige Entscheidung ge-
troffen, nämlich meinen Mitgliedsantrag bei Bündnis 90/ die Grünen zu stellen. Ich 
wurde zu einem Neu-Mitgliederfrühstück eingeladen, auf dem der Vorstand des 
Kreisverbandes Mülheim an der Ruhr mich dann offiziell als Mitglied aufgenommen 
hat. Warum meine Entscheidung überfällig war? Weil ich schon seit Jahren versu-
che, im eigenen Alltag verstärkt auf mehr Umwelt- und Klimaschutz zu achten und 
auch im Familien-, Freundes- und Bekanntenkreis für die Themen sensibilisiere. 
Naturgemäß sind die privaten Möglichkeiten aber begrenzt, daher wollte ich mich 
den Grünen anschließen, um auch auf politischer Seite aktiv werden zu können und 
mich mit Leuten zu vernetzen, die für dieselben Themen brennen. Senden möchte 
ich damit auch das Signal: Wenn euch etwas auf der Seele brennt, dann engagiert 
euch im politischen Prozess – denn so funktioniert unsere Demokratie. 

Daher möchte ich mich heute bei euch um einen Posten als Beisitzerin im Vorstand 
der Grünen im Kreisverband Mülheim an der Ruhr bewerben. 

Besonders am Herzen liegt mir alles rund ums Fahrradfahren. Ist nicht nur gut fürs 
Klima, sondern fördert auch noch die Gesundheit – Neudeutsch würden wir sagen 
„Win-Win-Situation“. Im letzten Jahr konnte ich beim sogenannten „Mapathon“ des 
ADFC (Allgemeiner Deutscher Fahrrad Club) mitmachen und somit bei der Verbes-
serung des Radverkehrsnetzes in Mülheim an der Ruhr unterstützen. Die von uns 
erarbeiteten Vorschläge hat der ADFC am 09. März 2022 an die Stadt übergeben. 
Privat versuche ich, möglichst viele Strecken mit dem Fahrrad zurückzulegen und 
das Auto stehen zu lassen. Dank E-Bike, das ich mir vor etwas mehr als einem Jahr 
angeschafft habe, sind stärkere Steigungen kein Problem mehr – längeren Fahrten 
steht somit nichts im Wege. 



Seit einigen Monaten habe ich auch das Vergnügen, Leonie und Simon bei der So-
cial-Media Arbeit zu unterstützen. Hier kann ich auch auf mein Wissen aus meinem 
Job zurückgreifen: Bei meiner täglichen Arbeit bin ich nicht nur für die Betreuung 
unserer Social-Media Unternehmenskanäle, sondern auch für die Erstellung von 
Inhalten verantwortlich. Dieses Wissen würde ich auch im Vorstand gerne verstärkt 
einbringen. 

Zum Schluss möchte ich gerne noch ein paar Eindrücke aus der Ausstellung „Das 
zerbrechliche Paradies“ mit euch teilen. Dass der Klimawandel uns und unsere Le-
bensgrundlage bedroht – das wissen wir alle. Die Ausstellung zeigt aber mit starker 
Bild-Sprache – und das macht sie, wie ich finde, so besonders, wie schonungslos 
der Mensch Raubbau an der Natur betreibt, wie er systematisch Ökosysteme zer-
stört und die Biodiversität bedroht. Das kann niemanden kalt lassen und so fühlte 
ich mich einmal mehr in meinem Vorhaben bestätigt, mich verstärkt bei den Grü-
nen zu engagieren. 

Ich hoffe auf eure Unterstützung und stehe euch gerne Rede und Antwort – entwe-
der im Vorfeld oder auf der Mitgliederversammlung. 

Viele Grüße
Diana Baganz 
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